

Ce dimanche de Pentecôte a été marqué par deux particularités:

- la présence de jeunes s'apprêtant à recevoir l'Eucharistie
- l'extinction du cierge pascal

Rappel :

Dans la tradition chrétienne, le cierge pascal est allumé pour la première fois lors de la Vigile pascale pour symboliser la lumière du Christ ressuscité qui illumine le monde. Ce cierge reste allumé pendant toutes les célébrations liturgiques du temps pascal, qui dure cinquante jours, de Pâques à la Pentecôte. La Pentecôte commémore la descente du Saint-Esprit sur les apôtres, marquant le début de leur mission de prêcher l'Évangile à toutes les nations. L'extinction du cierge pascal souligne que la présence physique du Christ ressuscité a cédé la place à la présence spirituelle du Saint-Esprit parmi les croyants.

Nous entrons dans le Temps ordinaire de l'Église, les fidèles sont appelés à vivre la mission de l'Église guidés par le Saint-Esprit.

Vous pourrez visualiser les photos en cliquant sur le lien ci-après :

<https://photos.app.goo.gl/k1nUM52q65Tir6LHA>